

# *La Bolivie assume la présidence du Conseil de Sécurité de l'ONU*

---



La Paz, 1er juin, (RHC).- Le représentant permanent de la Bolivie auprès des Nations Unies, Sacha Lorenti, a reçu, des mains de son collègue de l'Uruguay, Elbio Roseli, la présidence du Conseil de Sécurité, qu'elle occupera ce mois-ci.

Sacha Lorenti a déclaré que présider cet organe était une grande responsabilité. Il a exprimé la volonté de son pays d'œuvrer pour la non intervention unilatérale des États-Unis en Syrie et pour aboutir à un accord pacifique entre Israël et la Palestine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131407-la-bolivie-assume-la-presidence-du-conseil-de-securite-de-lonu>



**Radio Habana Cuba**